

Compte Rendu Commission Branche Grand Public et Numérique

A Blois, le 17/11/2021

La commission nouvellement renommée, commission Branche Grand Public et Numérique (ex Commission Réseau) s'est réunie à Blois lors du conseil d'administration de l'AME du 17/11/2021.

Lors de cette rencontre, 9 régions (Pays de Loire, Rhône Vallée, Champagne Ardennes, Bretagne, Normandie, Auvergne, Alsace, Limousin-Périgord, Bourgogne) étaient représentées par leurs présidents et/ou vice-présidents respectifs. Le retour à un format de rencontre physique a été très apprécié par tous et les échanges ont été riches et passionnés.

L'animation de la commission a été le premier thème débattu. Les participants ont témoigné de façon unanime le besoin d'informations régulières à partager avec les adhérents en région.

Du fait de l'évolution récente de notre association (changement de nom, nouveaux statuts, ouverture vers les N-1 des DS et DE,...) les sujets à partager sont nombreux. De plus, il est nécessaire de faire la promotion du nouveau site internet www.ame-poste.com qui sera mis en service en janvier 2022. Autre évolution dont l'attente est forte parmi nos adhérents concerne le relooking de notre protection juridique professionnelle souscrite auprès de COVEA.

Afin d'entretenir les sujets à partager, de suivre les décisions de la commission et d'être réactifs par rapport à l'actualité, nous avons décidé de nous réunir via Teams tous les 3^{ème} jeudi du mois de 11h00 à 12h00.

Cette réunion a permis de préparer la rencontre avec Isabelle Parthonnaud le 10 décembre et de définir les sujets à aborder. Les 2 premiers font suite à la rencontre de Nathalie Collin en septembre dernier à savoir la prévention des incivilités et l'autonomie des secteurs renommée marges de manœuvre (cf. compte rendu rencontre de septembre). Deux autres sujets ont été retenues car ils génèrent de nombreuses interrogations parmi les managers : le Plan d'Actions de Transformation Différencié et l'accord télétravail.

Philippe LEPLAT